

Ä1 Für die Erstattung von Übernachtungs- und Reisekosten einen digitalen Abrechnungsweg einführen.

Antragsteller*in: Johannes Brink (KV Mittelsachsen)

Änderungsantrag zu V2

Von Zeile 1 bis 4:

~~Hiermit stelle ich den Antrag, der Landesvorstand möge prüfen und die dafür notwendigen Voraussetzungen schaffen, für die Erstattung von Übernachtungs- und Reisekosten einen digitalen Abrechnungsweg einzuführen. Dies betrifft die Abrechnungen mit Kreisverbänden und dem Landesverband.~~

Der Landesvorstand wird damit beauftragt, sich beim Bundesvorstand dafür einzusetzen, Möglichkeiten der digitalen Abrechnung von Auslagen und Reisekosten zu schaffen. Darüber hinaus sollen auch weitere Möglichkeiten der Digitalisierung diskutiert werden. Die Ergebnisse sollen bis Ende 2025 vorgestellt werden.

Begründung

Das Anliegen des ursprünglichen Antrags ist unterstützenswert. Es ist aber fraglich, ob und wie eine digitale Einreichung möglich ist. Des Weiteren ist eine Umsetzung bis zum Jahresende nicht sinnvoll, da wir erst einmal mit dem Wahlkampf zu tun haben. Zumindest bei Verzichtsspenden ist mein Kenntnisstand der Auslegung der, dass diese handschriftlich unterschrieben sein müssen. Dies wäre rechtlich zu prüfen. Es ist für mich auch die Frage, ob es sinnvoll ist, den Kreisverbänden hierbei eine Vorgabe zu machen. Insbesondere in der kurzen Frist. Außerdem ist die Frage, inwiefern die digitalen Abrechnungen Probleme bei dem gemeinsamen Rechenschaftsbericht des Bundesverbandes machen können.

Der Letzte Satz des Ursprungsantrages soll logischerweise auch gestrichen werden, dies ist jedoch technisch nicht möglich.

Unterstützer*innen

Kathleen Busch (KV Mittelsachsen)